

ここが大好き



【学校教育目標】
夢におかかって 今 キラリ
- なかよく・かしこく・すこやかに -
令和6年5月9日
大仙市立南外小学校

ご理解とご協力を！

送迎に関するお願い

先日のPTA学年懇談の際に、2年生以上の学級において、『冬期間の送迎マナー』の状況について、振り返りがされたと思います。これは、子どもたちの安全な登下校や、送迎車の事故防止のために、「PTA内の心がけとして、子どもたちを送迎する場合、登下校時間帯は学校周辺の道路を一方通行で（図 参照）通りませんか」という試行的な取組のことで、特に冬期間は道幅が狭くなり、危険も増すことから提案したものでした。



学年懇談の中では、このマナーに対して賛同する意見が多かったと聞いております。ただ、「徹底できておらず、すれ違う車がある」ことや、「祖父母にも守ってほしい」という声がかれました。さらには、「冬期間に限らず行った方がよいのではないか」というご意見もたくさん聞かれたようです。PTA総会前に行った役員会でのご意見も踏まえ、今後、次のように取り組みたいと考えていますので、ご協力をお願いします。

- ①児童の乗降は校舎東側で行う（正門付近での駐停車、児童の乗降は控える）。
- ②送迎は年間を通じて上図のとおりとする（児童の乗降後は道幅が狭いので要注意）。
- ③各家庭で祖父母にも周知する。

一般道です。利用される地域住民もいらっしゃいますし、交通規則というわけにもいきませんが、心がけとして取り組んでみましょう。ご意見があればお寄せください。

縦割り清掃スタート

責任と協力の輪を

縦割り清掃が8日（水）から始まりました。例年であれば、1年生も上級生に習って、ここから本格的に清掃活動を始めることになります。しかし、今年の1年生は意欲にあふれ、すでに4月の後半から取組を始め



ており、今では清掃の反省会でも自分なりに感想を話せる段階になっています。びっくりです。

おかげで、この日は順調にスタートを切ることができました。このあと縦割り班ごとに、校内のあちらこちらを順繰りに清掃することになります。場所ごとの適切な清掃の仕方はもちろん、縦の人間関係、思いやりと尊敬の念など、この機会を利用して、触れさせたいと思います。

理解を深め、育ちに生かす

幼小連携

7日（火）、つきの木こども園より園長先生をはじめ、4名の先生方が来校し、1年生の学習の様子を参観されました。3月に卒園し、小学校生活への適応状況が気になっていたと思いますが、担任の指示をしっかりと聞いて学習する子どもたちの姿に、一様に安堵の様子が見られました。

今回の訪問は、子どもたちの様子を確認することもありますが、園と小学校の相互理解を深めるという大きな目標の下に行ったものです。今後、様々な機会を通じて、つきの木こども園と本校は話し合いを重ね、相互の教育目標や目指す子ども像等を理解し合い、ひいては園から小学校への円滑な接続に向けて協力していくこととなります。子どもの成長にとって、小学校はゼロからのスタートではありません。園での生活で培った様々な力を生かす方向で、学習意欲や主体的に活動に取り組む姿につなげていきたいと考えています。

